



FW Uetendorf^{plus} mit Einsatzführungssystem und Grossbildanzeige

Die Feuerwehr Uetendorf^{plus} hat sich nach einem längeren Evaluationsprozess für das Komplettangebot der EvoSys AG entschieden. Bis Ende 2014 wird die EvoSys AG der Feuerwehr Uetendorf^{plus} ein alarmierungs- und mobiles Einsatzführungssystem installieren und in Betrieb nehmen.

Das komplette System besteht aus einer Grossbildanzeige, welche die eingehenden Alarmer der kantonalen Notrufzentrale auf zwei Grossbildschirme und zugleich auf mobilen Tablets in den Fahrzeugen anzeigt.

Auf den mobilen Tablets werden Einsatzspezifische Informationen wie der Anzeige des Anfahrtsweges, Standorte der Hydranten, Gefahrengutinformationen, sowie einsatzobjektspezifische Informationen zur Verfügung gestellt. Dies hat den Vorteil, dass sämtliche vorhandenen Informationen nicht wie bis anhin mit Papieren, welchen in Ordner abgelegt sind, zuerst zusammengesucht werden müssen, sondern direkt dem Einsatzleiter zur Verfügung stehen.

Die zum Einsatz gelangenden Tablets sind spezifisch für den täglichen harten Einsatz von Blaulichtorganisationen entwickelt worden und stammen ebenfalls von der EvoSys AG. Die Tablets bestechen durch die gute Sichtbarkeit der Informationen, dem standardmässigen Wasserschutz (IP65), sowie dem schlagresistenten Display.

Da sich das Magazin der Feuerwehr Uetendorf^{plus} direkt neben der Schule befindet und zudem die Tagesschule sich im 1. Stock des Magazins befindet, werden mittels einem Drehlicht und einer zeitgesteuerter Sirene rechtzeitig auf das Ein- respektive Ausrücken der Feuerwehr aufmerksam gemacht.

Uetendorf, Dezember 2014